

Loja, 2 de abril de 2019

GABINETE SECTORIAL PLANTEA UNA OFICINA COMERCIAL EN PIURA



El Gabinete Sectorial Económico y Productivo (GSEP), presidido por el ministro de Economía y Finanzas, Richard Martínez, mantuvo este día en Loja su Tercera Sesión Ordinaria.

En este espacio, el Banco Central del Ecuador hizo una presentación sobre las cuentas nacionales del 2018, especialmente de las variables que incidieron en el crecimiento de la economía en 1,4 % del PIB. Además, se analizaron las principales cuentas de la balanza de pagos, los montos de las remesas recibidas y el nivel de Inversión Extranjera Directa que llegó al país y que alcanzó los USD 1.400 millones, el nivel más alto de los últimos años.

En otro tema, el GSEP revisó la propuesta del Ministerio de Transporte y Obras Públicas relativa a un modelo de gestión para el desarrollo vial y logístico del país a través de esquemas de Alianzas Público-Privadas, que permita precautelar las inversiones realizadas en vialidad, disminuir presiones sobre el presupuesto del Gobierno Central, promover la inversión privada, garantizar a los usuarios servicios seguros y contribuir al desarrollo social y económico del país.

De su parte, el Ministerio de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca presentó a los miembros del Gabinete Sectorial los justificativos para la apertura de una oficina comercial en Piura (Perú), considerando el gran potencial de mercado que tiene la zona norte del vecino país para promover productos ecuatorianos. Se analizó el plan de acción para concretar un mecanismo normativo que facilite las exportaciones ecuatorianas al norte peruano.

CONVENIOS DE CRÉDITOS PARA OBRAS DE DESARROLLO LOCAL

El ministro Richard Martínez estuvo presente en la firma de convenios de financiamiento de obras del Banco de Desarrollo del Ecuador por USD 2,8 millones, para beneficiar a más de 9.000 habitantes de 5 cantones de Loja, Azuay y Zamora Chinchipe.

Los proyectos financiados se relacionan con la construcción y mejoramiento de los sistemas de agua potable en las comunidades de Balsones (Puyango- Loja), Rañas (Nabón-Azuay) y San Bartolomé (Sigsig-Azuay); rehabilitación de calles en Celica (Loja); y la construcción del puente vehicular sobre el río Yacuambie (Yacuambie-Zamora Chinchipe).

“Junto a nuestros socios estratégicos, que son todos los Gobiernos Autónomos Descentralizados, buscamos un progreso local equitativo y que sustente el crecimiento de nuestro país”, señaló Martínez, al tiempo de destacar que con este tipo de convenios se está promoviendo la competitividad territorial con el apoyo a programas que mejorarán la calidad de vida del ciudadano común.

Desde el 2018 a la fecha, el BDE desembolsó para los GAD de Loja USD 27,1 millones para atender obras relacionadas con desarrollo múltiple, equipamiento urbano, vialidad, agua y saneamiento y medio ambiente.

FERIA DE LA BANCA PÚBLICA

En Loja se desarrolló este día la feria de la Banca Pública para informar sobre los productos financieros que han sido creados en favor de la ciudadanía y de los emprendedores, como el plan de refinanciamiento de obligaciones.

La Corporación Financiera Nacional ha colocado en Loja, desde el año anterior hasta la presente fecha, USD 8,7 millones para emprendimientos de construcción, manufactura, agropecuario, turismo, transporte, servicios y comercio. De su parte, BanEcuador entregó en la provincia, en el mismo período, USD 80,1 millones a 16.716 beneficiarios. Mientras que el Biess gestionó créditos hipotecarios y quirografarios por un monto de USD 92,8 millones para más de 53.000 familias.

En ese mismo lapso, Conafips direccionó, entre créditos y el Fondo de Garantía para la Economía Popular y Solidaria, USD 11,4 millones para los sectores agropecuario, comercio, producción, servicios y vivienda.